
第１２５９回例会 ２０１１年１１月１７日(木)(晴)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢我等の生業｣(三留文雄君)

ビジター紹介 鈴木美恵子様(ちっちゃな星の会)

祝結婚記念日 木村さん(１０／２７) 梅原君(１１／１

８) 淵脇さん(１１／２３)

祝誕生記念日 ＜会員＞梅原さん(１１／１８)

○ ガバナー事務所より

① 東日本復興基金への寄付の受付延長のお知らせ ２

０１２年６月３０日まで！

○ １１／１２(土)、芝桜草取り、御参加の皆様本当にご

苦労様でした。

○ １１／２２(火)、｢輝く女性の集い｣(鎌倉パークホテ

ル)へ高橋修平増強委員長、古谷スミ子さん、淵脇美代

子さん、北村まり子さん、東島礼美さんが出席です。

○ １１／２３(祝)、第７グループガバナー補佐杯ゴルフ

大会が開催されます。

場所：大秦野カントリークラブ

同好会の皆様、御参加宜しくお願い致します。

○ １１／１２(土)、インターアクト年次大会が神奈川工

科大学において開催されました。私も出席して参りま

したが、大変よい活動をしていると感じました。原 郁

夫地区インターアクト委員長、ご苦労様でした。

○ クリスマス会について

日時 １２／１５(木) 点鐘１８：００

場所 秦野商工会議所 ４Ｆ

内容については親睦活動委員会にお任せする。

費用については了解する。 →承認

○ 梅原正美国際奉仕委員長より、フィリピン子供図書館

への支援について

贈呈式(１２／１７(土))への参加者を募る

日程 １２／１６(金)～１９(月) →承認

○ 秦野市図書館より、ブックスタート事業に伴う協賛に

ついて

今年度は10,000円を新世代奉仕委員会より協賛する。

→承認

○ 社会奉仕活動についてのアンケート

神崎達朗会長にお任せする。 →承認

○ 新会員の集い、意見交換の会について

保留とする。 →承認

[週報受理] 秦野 伊勢原 伊勢原中央 伊勢原平成 川

崎

[受付文書]

○ ちっちゃな星の会作業所より、Ｈ２３年１０月１日を

もって、特定非営利活動法人 ちっちゃな星の会福祉
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事業所 リトルスターと名称を変更しました。

○ 秦野市少年野球連盟より 卒業大会閉会式のご案内

日時 １１月２３日(水・祝) １４：００

場所 秦野球場

○ 国際ソロプチミスト秦野より ｢チャリティダンスパ

ーティ｣へのお誘い

日時 １月２３日(土) １７：００～２０：００

場所 秦野市本町公民館 ２Ｆ 大ホール

チケット代 １，０００円

○ 秦野３ＲＣ合同｢ダメ。ゼッタイ。｣麻薬撲滅キャンペ

ーン会計報告

○ 草山弘道君(秦野中) ｢１１／１０(木)、卓話の謝礼を

スマイル致します｣

○ 神崎達朗君 ｢ちっちゃな星の会の鈴木美恵子さん、今

日の卓話、よろしく！｣

○ 小清水正義君 ｢本年もあと１ヶ月半となりましたが、

来年に向けてガンバりましょう｣

○ 桐山晃忠君 ｢先日は息子の結婚祝い金、ありがとうご

ざいました。ただ今、中国・貴陽の山奥で奮闘し、外

資を導入すべく働いています。朝夕寒いですが、お互

い風邪をひかないように頑張りましょう｣

○ 瀬戸 誠君 ｢連日、連夜の懇親会で風邪が治りません

(泣)｣

○ 木村眞澄君 ｢１７歳で見染められ、２３歳で結婚し、

お互いに支えながら今日まで生活してきました。主人

と家族に感謝です！！｣

○ 梅原正美君 ｢結婚記念、誕生記念と、いつもありがと

うございます。歳を重ねるごとに記念すべき日々の気

持ちが希薄になって行くように思います。希薄を濃く

するためにスマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢結婚記念のお祝い、ありがとうござ

います。もう、４２年になります。早いものか、長い

ものか？｣

○ 河野治男君 ｢皆さんこんにちは。スマイルします｣

○ 大津俊彦君 ｢風邪をひきました。皆さん、このところ

寒いので、気をつけましょう｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします。財団寄付についてお願

いします。諸星が集めています。快く寄付願います。｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢急用のため早退させて頂きます｣

○ 安部信三君 ｢所用のため早退します｣

合計58,000円

○ 社会奉仕委員会 加藤一也委員長

① ｢芝桜草取り｣ご参加の皆様、ご苦労様でした。

② テーブルの上の“ピーナツ”は１１／３秦野３クラ

ブ合同麻薬撲滅キャンペーン実施にあたり、佐野英

之第７Ｇガバナー補佐より頂きました。

○ 親睦活動委員会 山口光弘委員長

｢家族親睦クリスマス会｣について

日時 １２／１５(木) １８：００～

場所 秦野商工会議所４Ｆ

※今年度は「東日本震災復興に向けて」東北地方の物産

品を景品に楽しいクリスマス会を開催いたします。景品

は当日当選した品を後日郵送で自宅へ送ります。出席者

全員に用意します。御家族お揃いで御参加下さい。

「ちっちゃな星の会作業所」について

設立代表者 鈴木美恵子様

○ 神崎達朗会長より紹介

○ 鈴木美恵子さんのお話

ちっちゃな星の会作業所は今年９月にＮＰＯ法人化致し

ました。ＮＰＯ法人を立ち上げる時の理念として、任意団

体としての「ちっちゃな星の会作業所」はＨ１０年５月１

日に秦野市肢体不自由児・者父母の会を運営母体として開

設しました。心身に障害を持つことにより、社会的自立が

困難となった人たちの個性を尊重し、この作業所を活動拠

点として日々の生活を明るく、より充実した暮らしを営ん

で頂くために、日々、努力して参りました。

スマイル報告
卓話

委員会報告



当初は利用者の方とのコミュニケーションをとることに

も困難を伴う事があり、壁に突き当たることもありました。

さまざまな紆余曲折を経ながらも、利用者の個性を生かし

た様々な創意工夫をすることにより、また、関係機関の皆

様のご協力により、今日まで運営させて頂く事が出来まし

た。

設立当初は１０名の利用者でしたが、現在２１名となり、

障害種別も三障害となって、必要な支援も多種多様になっ

てきております。今後は、障害者がそれぞれの個性を生か

して地域の中で明るく、楽しく、元気に、自立して暮らし

ていくことが、何よりも重要であり、その事に出来る限り

貢献して行くことが私たちの社会的な使命であると自覚を

致しております。

そこで経営基盤の確立と活動の継続性を目的として、特

定非営利活動法人 ちっちゃな星の会を設立させて頂くこ

とといたしました。今後は利用者の個性を生かしたより一

層のきめ細かなサービスの充実を図り、将来は地域の福祉

サービスの一拠点として地域福祉の向上に寄与して参りた

いと考えております。

秦野名水ＲＣの皆様にはクラブ創立当初からご支援を頂

いています。当初は障害を持った子供達の父母の会が２６

年前に立ちあげられました。子供が学校を卒業してから行

くところがない、何とかしなければ、と、作業所をと考え

ました。最初は缶や紙類を集めたり、バザーを開いたりし

て資金を集め、少しずつ積み立ててきました。それにプラ

ス秦野名水ＲＣからの援助金、これは大変大きな金額でし

た。Ｈ１０年に作業所を立ち上げた時の大きな基盤になり

ました。

最初は１０人と言う少人数で６畳２間にトイレ、台所と

いうせまい所からのスタートでした。その後、曽屋の２階

建ての少し広い場所にうつり、現在は福祉会館の斜め前に

うつりました。古い家を改装しての借家です。

３障害者(肢体不自由者、精神障害者、知的障害者)が通

ってきています。一人一人の個性で成り立っていますが、

一番大変なのは精神障害の方たちとの接し方です。

通ってきている人の年齢は１９歳～６６歳までの方で、

当初から見ますと、平均年齢が下がっています。

作業所の仕分け分類は就労支援Ｂ型で、各人が特技を生

かして雑巾を縫ったり、さし子を作ったり、アクセサリー

を作ったり、空き缶をつぶしたり、皆、一生懸命働いてい

ます。しかし、それらが売れないと、皆の給料になりませ

ん。

１１月３日、市民の日から始まり、毎週のようにバザー

を行っています。１１月１９日(土)、２０日(日)の農協祭り

にも出店致します。

私たちの一番うれしい事は、私たちの活動を皆さんが理

解してくださることです。今は職員だけでなく、ボランテ

ィアの方が入れ替わり一緒に活動しています。

正職員２名、非常勤３名、私、ボランティアの方１０名

以上、で毎日活動しています。

作業所では

１０：００～１２：００ 仕事

１２：００～１３：００ 昼食

１３：００～１５：００ 仕事

１５：００ 掃除 他 帰宅

利用者か帰ってからも職員は大変です。毎日の集計をし、

一か月の集計を補助金申請のために提出しなければなりま

せん。１０月の補助金は２カ月後にならなければ入金され

ません。１０月から新たにＮＰＯ法人として始まりました

ので、２ヶ月間は収入がありません。この間の運営資金は

今までの積立金と秦野名水ＲＣからの助成金で頑張りたい

と思います。

利用者１５名以上が毎日通ってきてくれると運営が何と

かなると思っています。

作業所にぜひ足を運んでみてください。新しい作業所に

は商品を展示しています。毎日楽しい一日を過ごせるよう

に、また、よいものを作ろうと頑張っています。

最後に、秦野名水ＲＣの支援があって、今日まで来られ

ました。心より感謝し、お礼申し上げます。これからもよ

ろしくお願い致します。

今、ＮＰＯ法人では会員さんを募集しております。宜し

ければ個人会員さん、会費 1,000 円(１口)です。ご応募お

待ちしております。

■補助金を贈呈致しました■


